

résidences immobilier

À seulement 10 minutes du centre de Bordeaux, cette propriété exceptionnelle vous attend. Idéalement située, à proximité des commerces, des écoles, du Parc Bordelais et des lignes de tramway, elle offre un cadre de vie rare, alliant quiétude et dynamisme urbain. Estate Prestige / Knight Frank vous invite à découvrir cette superbe demeure du XVIIIème siècle, attribuée à l'architecte Victor Louis, célèbre créateur du Grand Théâtre de Bordeaux. Transformée en un hôtel 5 étoiles de grand standing, cette maison de maître conjugue le prestige historique et le confort moderne. Rénovée avec soin en ...

Just 10 minutes from the center of Bordeaux, this exceptional property awaits you. Ideally located, close to shops, schools, the Parc Bordelais, and tram lines, it offers a rare quality of life, combining tranquility with urban dynamism. Estate Prestige / Knight Frank invites you to discover this stunning 18th-century residence, attributed to architect Victor Louis, the renowned designer of Bordeaux's Grand Théâtre. Transformed into a luxurious 5-star hotel, this maison de maître perfectly blends historical prestige with modern comfort. Carefully renovated in 2020, the property has preserved ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





